

Steckbrief

Sara Köll alias „Sara de Blue“ ist Musikerin und Sängerin. Sie ist viel in der Musikszene unterwegs, war sowohl bei „the Voice of Germany“ im Team Boss Hoss als auch als Closing Act am Wiener Donauinselfest auf der FM 4 Bühne, sang für das ORF Format „Dancing Stars“, trat am „Life Ball“ auf und vieles mehr.



Ich kenne sie über das Tiroler Urgestein und No Bros – Chef Klaus Schubert, der uns vor einem Jahr mit vielen anderen österreichischen MusikerInnen zu einem Beitrag für seine Single „1000 years of Austrorock“ eingeladen hat.

Obwohl sie einige andere Projekte am Laufen hatte, sagte sie sofort zu als ich sie fragte, ob sie bei den „Stillen Helden“ dabei sein wolle. Ihr Beitrag ist natürlich ihre unverwechselbare Stimme, mit der sie uns sowohl Lead- als auch Chor und Backingvocals gesungen hat. Einen herzlichen Dank an dieser Stelle dafür, liebe Sara.